

Comme la nuée porte l'orage !



La FNPOS CGT est par nature attachée aux valeurs humanistes et pacifistes qui fondent notre organisation et qui, par ces temps de guerre en Ukraine, se révèlent d'une actualité tristement criante.

Notre organisation a toujours œuvré pour la paix dans le monde et l'amitié entre les peuples afin que les travailleurs de tous les pays, ne soient considérés par les forces capitalistes et impérialistes comme de la chair à canon.

Quel intérêt les peuples ont-ils à faire une guerre qui ne sert au final que les visées des grands argentiers ? Mourir pour le compte d'impérialismes qui n'ont cure de la volonté et du bien des peuples a trop souvent émaillé notre histoire.

En lien direct avec notre cœur d'activité syndicale, la prise en charge de l'être humain de la naissance à la mort afin de faire face aux aléas de la vie, par une Sécurité sociale à 100 %, il nous est insupportable de constater qu'une nouvelle fois, le bruit des armes et de la guerre résonne sur le continent européen.

Notre vocation même est d'accompagner la vie, pas de la détruire.

Il nous est d'ailleurs tout aussi insupportable quel que soit l'endroit du conflit armé sur cette planète et constatons avec horreur, que là aussi, la couleur de la peau conduit à des réactions à géométrie variable.

Que nous a-t-on abreuvé de discours racistes pour rejeter les personnes qui de partout fuyaient des guerres atroces, toujours menées au nom du capitalisme et de la puissance impérialiste.

Dans le conflit qui oppose les gouvernements Russes, Ukrainiens et l'OTAN, c'est une nouvelle fois les civils qui paient le prix fort de cette escalade guerrière avec déjà plus de 3.5 millions de réfugiés.

Nous le disons haut et fort, tous les réfugiés doivent être accueillis en France et en Europe, sans distinction de nationalité, qu'ils traversent la méditerranée ou l'est de l'Europe.

Nous vivons dans les zones les plus prospères de la planète, la France, est un des pays parmi les plus gros vendeurs d'armes au monde, notre gouvernement mène des politiques de domination économique partout où il le peut, et refuse même d'en accepter les tristes conséquences ?

L'accueil digne et solidaire de tous les réfugiés, d'où qu'ils viennent, n'est pas seulement un devoir moral, mais une obligation politique !

La FNPOS appelle à l'arrêt de cette guerre, de toutes les guerres, au respect et à l'autodétermination des Peuples par eux-mêmes, à combattre tous les impérialismes qui déciment des pays, des économies, qui sont meurtriers au service de l'intérêt économique des puissants contre les populations poussées à s'exiler, à fuir les bombes, la peur, le sang et la misère.

Les armes, toutes les armes doivent se taire sur toute la planète afin que les larmes s'arrêtent de couler...

Il faut une politique mondiale de paix et de désarmement multilatérale. Œuvrer à la coopération et au développement entre les Peuples, contre l'escalade guerrière...

La guerre en Ukraine nous rappelle combien notre engagement internationaliste est central, nous avons défendu les droits des travailleurs au-delà des frontières, en apportant solidarité et soutien à tous les peuples victimes des guerres qui n'ont jamais cessé sur la planète...

La compétition économique imposée par le système libéral, conduit inévitablement à des conflits armés, il nous faudra mettre à bas le capitalisme pour imposer une paix durable...

Quelle connerie la guerre
Qu'es-tu devenu maintenant
Sous cette pluie de fer
De feu d'acier de sang
Et celui qui te serrait dans ses bras
Amoureusement
Est-il mort disparu ou bien encore vivant
- Jacques Prévert

